









COMMUNIQUE DES ORGANISATIONS SYNDICALES UNSA RATP – CGT RATP – SAT RATP – SOLIDAIRES GROUPE RATP - SUD RATP

Paris, 13 novembre 2020

Comme au printemps et suite aux annonces présidentielles du 28 octobre dernier, ce sont de nouveau les agents du service public, et plus largement les salariés du pays, qui sont en première ligne face à la pandémie. A la RATP, les agents assument leurs responsabilités depuis le premier jour de cette crise sanitaire.

Aussi, nos organisations syndicales UNSA RATP, CGT RATP, SAT RATP, SOLIDAIRES RATP et SUD RATP se sont revues début novembre 2020 afin de faire le point de la situation.

Face au contexte sanitaire qui s'impose durement à nos concitoyens, nos organisations syndicales ont décidé de suspendre le mot d'ordre de grève prévu initialement pour le 19 novembre prochain.

Nos organisations syndicales réaffirment, une fois encore, leur opposition totale à la mise en œuvre du projet de démantèlement de l'EPIC RATP et aux décrets portant sur le « transfert du personnel RATP » et au « cadre social territorialisé » (CST), qui se trouvent être loin d'un cadre dit de « Haut niveau » !

Dans tous les cas, face à une telle attaque, le gouvernement doit s'attendre à une très forte mobilisation des agents RATP.

Nos organisations syndicales UNSA RATP, CGT RATP, SAT RATP, SOLIDAIRES et SUD RATP ont convenu de se réunir le plus rapidement possible pour faire le point de la situation.